



ACTUALIDAD

SISTEMA ANTI-COVID-19

Miguel Díaz Montero
midimon78@hotmail.com

Desde la Agrupación Astronómica de la Safor hemos considerado que debemos hacer lo posible para mantener viva esta afición aún en estos tiempos inciertos.

Desde la Agrupación Astronómica de la Safor hemos considerado que debemos hacer lo posible para mantener viva esta afición aún en estos tiempos inciertos.

La nueva realidad a la que nos enfrentamos nos ha obligado a agudizar el ingenio e implementar medidas de seguridad más concretas para nuestra actividad y añadirlas al distanciamiento, uso de mascarilla e higiene de manos establecidas por ley.

Nuestra principal preocupación ha sido evitar una posible transmisión a través de los ojos al mirar todos por del mismo ocular., Con el fin de minimizar esta posibilidad hemos ideado un un sistema de barrera. Un suplemento personal y /o familiar para personas convivientes .

Se trata de un dispositivo casero consistente en un cilindro de diámetro ligeramente superior al del ocular que queremos utilizar, en uno de los



extremos el papel film tensado hará de pantalla entre el ojo y el propio ocular y que al mismo tiempo nos permitirá observar los objetos con total transparencia.

La elaboración es sencilla: consiste en nuestro caso en una tubería previamente cortada y dividida en tantas partes y tamaño como necesitemos. El film lo colocaremos manteniendo la tensión para procurar evitar arrugas que





posteriormente puedan dificultar el visionado de los objetos deseados.

Con cinta de carroceros uniremos ambos elementos quedando así terminado el conjunto. Una vez utilizados se desinfecta y se coloca un nuevo film.

Esperamos así garantizar la seguridad para no perdernos ningún acontecimiento y que nuestro método sea de utilidad para los demás. ■

